

Sammelaktion für afrikanische Kinder läuft super



Im Mai 2014 hatten zwei Mitglieder der Amebii Ghana Foundation die Idee mit Kronkorken Kindern in Ghana zu helfen: Das Projekt „Kronkorken helfen“ war geboren. Um in Ghana ein Kind mit einer zweijährigen Krankenversicherung auszustatten, braucht es weniger als 5 Euro. Das sind je nach Marktpreis ca. 15.000 Kronkorken, die damit ungefähr 30 kg auf die Waage bringen. Nach deren Ablauf verlängert die Amebii Ghana Foundation, ebenfalls durch die Kronkorken finanziert, diese Krankenversicherung. Mehr Informationen hierzu gibt es hier: <http://kronkorken-helfen.de/>



Seit Sommer 2016 sammeln Dinah Kaiser und Ute Rinke Kronkorken für diese tolle Aktion. Aufgrund des ... (Foto vom 23.06.2017)



... komplizierten Abgabeszenario geben Ute und Dinah seit Februar 2016 den Schrott selbst beim Recycler ab. (Foto vom 23.06.2017)



(Foto vom 11.01.2018)

Vor wenigen Tagen haben unsere beiden Dahlheimerinnen die beachtliche Menge von über 400 kg beim Schrotthändler abgegeben und hiermit Krankenversicherungen für zwölf Kinder erwirtschaftet.

Aktuell ist Dahlheim eine von 26 Annahmestellen in Deutschland und die einzige im Umkreis von 100 Kilometern. In Summe haben unsere beiden Ehrenamtlichen 582.000 Kronkorken, ... mit einem Gesamtgewicht von 1.164 kg zusammengetragen.

Großes Lob für dieses tolle Kinder- und Umweltprojekt.